



Le mot du Maire

Madame, Monsieur, chers concitoyens,

Nous voici à nouveau limités dans nos déplacements et notre vie sociale, du fait des contraintes de la situation sanitaire. On peut dire que nous serions presque habitués si ce n'est que le confinement actuel est plus souple que le précédent. Il a néanmoins contribué à faire baisser l'incidence du virus et sa circulation dans la population : c'est le fruit de l'effort collectif, il faut le souligner.

Vous avez peut-être recommencé à faire de la cuisine, de la pâtisserie, du bricolage, des travaux manuels, du jardinage. Pour vous approvisionner et pour vos achats, pensez aux commerces et services locaux, ils ont besoin d'être soutenus en cette période. Le marché hebdomadaire est aussi maintenu et vous accueille tous les mercredis matin.

Et pour les loisirs et les divertissements me direz-vous ? Notre médiathèque, en respectant un protocole strict

et adapté, vous fournit en mode drive pour des livres, BD, CD et films.

Enfin pour vos sorties extérieures et l'exercice physique, nos espaces publics réaménagés sont autant de parcours qui vous sont offerts pour circuler en sécurité dans la ville.

Porter attention aux personnes isolées ou fragiles est aussi, à l'approche de l'hiver, un geste de solidarité pour ne laisser personne de côté. Vous pouvez appeler la mairie si vous voulez signaler une situation dont vous avez connaissance. La mairie reste en effet ouverte aux horaires habituels.

Prenez bien soin de vous et de vos proches.

Bien cordialement à vous,



Jean-Michel BLAY

Rue du Sang : fin des travaux et un nouveau visage



La réfection complète de la rue du Sang était inscrite au programme de travaux de la voirie pour 2020. Cette opération a commencé par la réfection de l'assainissement en 2019, puis celle du réseau d'eau par le syndicat d'alimentation en eau potable auquel Pavie est affilié.

La rénovation de la voirie a ensuite débuté. Elle donne une idée de la rue comme elle pouvait exister à l'époque de la bastide initiale, sans trottoirs. Cette idée est aussi très contemporaine puisqu'elle facilite aujourd'hui le stationnement, tout en permettant la circulation piétonne. Avec ce nouveau visage, et la vitesse limitée à 20 km/h, la rue du Sang devient un espace partagé dans lequel la priorité est donnée aux piétons.



Le marché du mercredi matin vous attend



Interrompu au printemps lors du premier confinement, le marché hebdomadaire de la place des Carmes se tient à nouveau depuis le mois de mai chaque mercredi matin. Il offre une gamme complète de produits et denrées alimentaires : viande, charcuterie, fromages, produits laitiers, fruits secs et condiments, pain et viennoiseries, plats cuisinés, vin et apéritifs, fruits et légumes, spécialités asiatiques, miel et produits dérivés, etc...

Tous les commerçants vous y attendent jusqu'à 13 h pour certains (plats cuisinés notamment). Le cadre de la place des Carmes offre un site piétonnier idéal pour faire ses achats en toute tranquillité, dans le respect des règles sanitaires.

Alors, n'hésitez pas et venez « faire un tour » au marché du mercredi matin !

TÉLÉTHON 2020 : bien présent mais différent



La situation sanitaire impose un programme différent pour le Téléthon qui, chaque année à Pavie, est pourtant un moment pour se retrouver, partager des initiatives et des temps de convivialité.

Pour continuer à faire avancer la recherche, poursuivre les programmes et les essais en cours et remporter de nouvelles victoires

contre les maladies rares, la mobilisation de tous est indispensable cette année encore, malgré la situation.

Des urnes ont donc été placées dans différents commerces et services de Pavie ainsi qu'à la Mairie.

Merci d'avance pour vos dons, que vous pouvez aussi envoyer à : AFM Téléthon PAVIE - 6 bis rue du piquet - 32550 PAVIE.

Vous pouvez de plus utiliser le don en ligne : <https://soutenir.afm-telethon.fr/une-rose-pour-le-telethon-pavie>

Merci d'avance pour votre mobilisation.